



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

8 Pièces

140 m²

Réf. 7_10771SLN

897 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon mourillon ! A deux pas des commerces, de la mer et des plages, très jolie maison 1900 rénové avec soin et offrant de beaux volumes avec une alliance très réussie de caractère ancien et contemporain. Développant environ 140 m2 habitables la maison est très agréable et fonctionnelle. Bel espace de vie donnant sur Véranda et patio, cuisine ouverte très conviviale, arrière cuisine avec espace buanderie. A l'étage deux chambres dont une suite parentale avec dressing et salle de bains privative, une deuxième salle d'eau avec wc et au dernier niveau deux chambres en partie mansardées, une ...

Toulon mourillon exclusive! A stone's throw from the sea and the beaches, in the heart of the village, very pretty 1900 town house carefully renovated and offering beautiful volumes with a very successful combination of old and contemporary character. Developing approximately 140 m2 of living space, the house is very pleasant and functional. Beautiful living space opening onto veranda and patio, very friendly open kitchen, utility room with laundry area. Upstairs two bedrooms including a master suite with dressing room and private bathroom, a second bathroom with wc and on the last level two ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

